Prensa: Diaria

Tirada: Sin datos OJD Difusión: Sin datos OJD



Página: 13

Sección: LOCAL Valor: 761,00 € Área (cm2): 501,4 Ocupación: 48,19 % Documento: 1/1 Cód: 46032457

La Universidad podría contar con la carrera de Protocolo "en unos años"

III Curso de Protocolo y Comunicación. El codirector del certamen, José Luis Delgado señaló la importancia de la materia y su introducción en las universidades. Fechas. Del 29 de abril al 9 de julio

MARÍA SÁNCHEZ

l protocolo siempre es comunicación y llega hasta el color de la corbata de los líderes internacionales como Obama, Sarkozy o Zapatero, entre otros. De este modo, explicó la importancia del III Curso de Protocolo, Comunicación e Imagen Corporativa de la Usal, su codirector, José Luis Delgado. Una formación que contará con horario executive, es decir, los viernes por la tarde y los sábados por la mañana, del 29 de abril al 9 de julio en la Facultad de Comunicación. Del mismo modo, Delgado señaló que ya existe una universidad que cuenta con la titulación específica de Protocolo y es la Camilo José Cela, de Madrid, mientras que el máster especial de la misma materia ya se imparte en la Católica de Murcia.

"En unos años, la Universidad de Salamanca podrá contar con la carrera de Protocolo ya que es la más antigua de España", señaló. Aunque advirtió de que es posible que ya en el próximo curso académico existan universidades públicas que contemplen su introducción en el programa académico.

El curso, dirigido tanto a profesionales como empresarios y estudiantes, consta de 108 horas de formación teórica más horas extraordinarias de trabajo para poder presentar una exposición oral como clausura del mismo. El protocolo deportivo es la gran novedad de esta tercera edición, aunque también lo son el protocolo de Estado, el de discapacidad, el social o el castren-



El codirector del Curso de Protocolo, el decano de la Facultad de Psicología y una de las docentes / PERELÉTEGUI

se, específico de las Fuerzas Arma-

En el caso del apartado deportivo, la curiosidad es que la profesora que lo impartirá, Lira Félix Baz, fue una de las alumnas del curso del año pasado quien, por iniciativa propia propuso la formación de los asistentes en el protocolo deportivo, ya que como explicó "hay múltiples banderas, multitud de personalidades indtitucionales, himnos y

El curso tendrá una duración de 108 horas más las destinadas a un trabajo

demás apartados relacionados con la comunicación protocolaria".

Desde la organización se ha recurrido tanto a la creación de una página web: www.ProtocoloU-SAL.com, como a la utilización de las redes sociales de mayor calado para dar a conocer este curso que, debido al éxito de acogida entre los alumnos de las pasadas ediciones, vuelve de nuevo a presentarse.

Dicha formación contará con el apoyo de grandes profesionales del sector como el jefe de protocolo de la ONCE, el jefe de la materia en la Usal o el exjefe de este apartado en el Ministerio de Defensa español, entre otros expertos.